

Personalien

Dirk Tönges verlässt die TREUREAL und die Immobiliengruppe Rhein-Neckar (IGRN)

Dirk Tönges (48), Sprecher der Geschäftsführung der TREUREAL-Unternehmensgruppe, verlässt das Unternehmen zum 30. April 2017. Die Trennung erfolgt in gegenseitigem Einvernehmen mit dem Gesellschafter, der Familienheim Rhein-Neckar eG, die seit 2015 mit der Übernahme der Treubau Verwaltung GmbH sowie der TREUREAL GmbH die Immobiliengruppe Rhein-Neckar bildet. Die Gruppe wird derzeit neu strukturiert. Im Mittelpunkt hierbei stehen die Entwicklung von Property- und Facility-Management sowie die Integration weiterer immobiliennaher Dienstleistungen.



Dirk Tönges. Foto: TREUREAL

„Dirk Tönges hat in den vergangenen 20 Jahren maßgeblich am Aufbau und Erfolg der TREUREAL mitgewirkt – dafür danken wir ihm herzlich“, so Gerhard Burkhardt, Vorstandsvorsitzender der Familienheim Rhein-Neckar eG. Tönges will sich ab Sommer neuen beruflichen Herausforderungen stellen: „Ich bleibe der Branche erhalten, so viel steht fest“.

Dirk Tönges war seit 1997 für die TREUREAL GmbH tätig und baute nach dem Jahr 2000 den Geschäftsbereich des Managements von Gewerbeimmobilien auf. Seit 2004 war er Gesellschafter und in geschäftsführenden Funktionen für die Unternehmensgruppe tätig. In dieser Zeit leitete er unter anderem die TREUREAL Gebäudeservice GmbH sowie die TREUREAL Property Management GmbH.

Die Aufgaben von Dirk Tönges werden von den bisherigen Geschäftsführern Andreas Bahr, Michael Frieling und Uwe Lippmann übernommen.

red